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承認第１号 淡路市税条例の一部を改正する条例制定の専決処分

をしたものにつき承認を求める件 

５０ｃｃ以下の原付バイクの販売が中止されることになること

で、新たな１２５ｃｃ以下で出力４．０キロワット以下のこれまで

の５０ｃｃバイクと同等の種別ができることへの対応の改正部分

について以下問う。 

１ １２５ｃｃ以下で４．０キロワット以下のバイクは、専決日時 

点で市販されていると認識しているのか。 

（６月議会終了までに販売される見込みがあるとの認識もあるの

か。） 

２ ４月１日時点で、現行で出回っている１２５ｃｃ原付バイクを

４．０キロワット以下とする改造をしたものを、改正案の第８２

条 第１項第１号ウとして受け入れることは可能なのか。 

可能ならその体制はできていたか。また、その確認はどのよう

になされることになっていたか。 

３ この度の議案第３３号の改正に、この部分を入れることでも対

応はできたのではないか。専決処分する必要はあったのか。 

 

議案第３２号 淡路市特別職の職員で常勤のものの給与及び旅費

に関する条例の一部を改正する条例制定の件 

１ 「第二の財政危機」というが、前市長の方針であった「新たな

財政基盤の構築」を進めていくのか。 

２ 「効率的かつ効果的な行政運営を行うための事務事業の見直

し」とは、具体的にどのような施策を指すのか。 

３ 市政運営にあたって、職員や市民に対して、行政サービスなど

で負担を強いることにはならないか。 

４ 施行期日までの給料の差額分についての考えは。 
 

 

議案第３８号 財産の取得の件（教育用タブレット端末等） 

１ この間は、タブレット端末の取得方法は競争入札だったが、な

ぜ今回随意契約となったのか。 

２ 当初予算には、備品購入費としてタブレット・ケース５５４万

円と対前年約２００万円増加させた予算も計上していたかと思

うが、契約ではケースがないのはなぜか。 
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承認第３号 令和７年度淡路市一般会計補正予算（第１号）の専決

処分をしたものにつき承認を求める件  

１ クジラの死骸がいつ、どの場所で底引き網に引っかかったの

か。  

２ 底引き網の種類と、何を漁獲していたのか。 

この魚種、漁業方法だから網に引っかかったのか。 

３ クジラの種類と体長は。死亡してからどれぐらいに日数が経っ

ていたと考えられるのか。 

４  死骸を港に係留し、市有地に埋めるまでの間、どのようなこ

とが行われたのか。 

５ 日本鯨類研究所とはどのような協議を行っていたのか。 

６ 処分方法について、埋設処分にした根拠は。他の方法は検討さ

れたのか。  

７ 委託料、工事請負費の内訳は。 

８ 処理に当たって、個人や漁協への負担（経済的損失含む）はあ

ったのか。国や県の財政支援は今後見込めるのか。  

９ 埋設場所は市有地ということだが、環境への影響はないのか。

地域住民の理解は得られているのか。 

１０ フェンス等の安全対策を行う理由は。  

１１ 大阪湾、瀬戸内海での混獲は、発生しうる状況になってきて   

  いるのか。今後、同様の事例が発生したときの対応と、そのこ

との漁業者への周知は。 

１２ 緊急対応の後に、臨時会を招集できたのではないか。 

１３ 専決処分されたが、現状の予備費の額は。 

 


